
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0975/2024 der FDP im Ortsbeirat betreffend Derzeitige Situation 
Layenhof (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist eine strategische Planung für den Layenhof, insbesondere bzgl. des flugaffinen Gewer-

bes und der Wohnbebauung geplant. 
 
Die Entwicklung des Zweckverbandsgebietes Layenhof/Münchwald basiert auf der vom 
Stadtrat am 17.04.2013 beschlossenen Masterplanung. Die strategische Planung orien-
tiert sich dabei an den örtlichen Gegebenheiten, den Vorgaben aus der Masterplanung, 
den unterschiedlichen Interessen der verschiedenen Nutzer:innen sowie dem Verfahren 
zur baurechtlichen Entwicklung des Geländes. 
 

2. Ist eine Möglichkeit geplant, als Zaun um den Flughafen Photovoltaik zu installieren?  
 
Die Möglichkeiten zur Installation von Photovoltaik werden aktuell geprüft und mit den Na-
turschutzbehörden abgestimmt.  
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